

BON A SAVOIR



Choisir un IFSI loin du domicile familial engendre des frais financiers importants (logement, permis, véhicule, frais du quotidien...).

Avoir sa famille et ses amis auprès de soi pendant la formation, ça compte pour l'obtention du diplôme.

Si vous êtes originaire d'un autre département, voire d'une autre région, soyez sûr [e] d'avoir fait le bon choix d'IFSI, car il est très difficile de changer d'institut au cours des 3 ans de formation et les mutations sont exceptionnelles.

Il est préférable de privilégier un IFSI de proximité... renseignez-vous avant de valider votre choix !